

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	05.10.2020

### **Verkehrsberuhigung Vogelsanger Straße (Helmholtzstraße bis Äußere Kanalstraße) hier: Anfrage (AN/1102/2020) der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld vom 07.09.2020**

Die Fraktion B90/Die Grünen bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Haben die den Bürgerinnen und Bürgern versprochene Verkehrszählung und Geschwindigkeitsmessung stattgefunden? Wenn nein, warum nicht?
2. Welche Ergebnisse haben die Verkehrszählung und die Geschwindigkeitsmessung gebracht?
3. Welche Schlüsse zieht die Verwaltung aus den erzielten Ergebnissen, und welche weiteren Maßnahmen plant sie ggfs. umzusetzen?
4. Wie bewertet die Verwaltung die aktuelle Verkehrssituation auf diesem Abschnitt der Vogelsanger Straße?

#### **Antwort der Verwaltung:**

##### **Zu Frage 1.:**

Die Fertigstellung der Gesamtmaßnahme (Fahrbahnsanierung, Bushaltestelle, Querungsinsel, Schutzstreifen für den Radverkehr und Inbetriebnahme einer neuen Buslinie) entlang des angesprochenen Abschnittes der Vogelsanger Straße ist im Dezember 2019 erfolgt.

Eine Verkehrszählung und eine Geschwindigkeitsmessung sind bisher noch nicht erfolgt. Aufgrund der Situation durch Corona und der damit verbundenen Auswirkungen auf den Verkehr wurde seitens der Verwaltung die angedachte Zählung und Messung bisher nicht beauftragt. Die Situation im motorisierten Individualverkehr hat sich mittlerweile wieder normalisiert, so dass die Zählung und Messung nun beauftragt werden.

##### **Zu Frage 2. und 3.:**

Die Verkehrszählung und die Geschwindigkeitsmessung sind noch nicht erfolgt. Nach Durchführung der Zählung und Auswertung werden der Bezirksvertretung Ehrenfeld die Ergebnisse mitgeteilt.

**Zu Frage 4.:**

Vorbehaltlich des Ergebnisses der Verkehrszählung und der Geschwindigkeitsmessung bewertet die Verwaltung die Verkehrssituation derzeit positiv. Die Maßnahmen haben zur Förderung des Fußgänger-, ÖPNV- und Radverkehrs beigetragen. Mit der Umsetzung wurde im Bestand auf dem Streckenabschnitt der Vogelsanger Straße erstmalig eine Radverkehrsführung eingerichtet.